

„Runter von der Couch und ab in die Natur“

...war das Motto der Tagestour am vergangenen Sonntag, 28.04.2019 über das Regionalpark-Portal Weilbacher Kiesgrube zur Flörsheimer Warte und am Main entlang zurück nach Eschborn. Die Wettervorhersage war nicht gerade einladend zum Fahrradfahren. Dennoch kamen 8 Radler(innen) um 10 Uhr zum Treffpunkt am Eschenplatz. Kühle Temperaturen und viele Wolken begleiteten uns. Wohl dem, der die richtige Montur gewählt hatte! Die herrlichen sattgrünen Landschaften mit den blühenden Bäumen und Sträuchern konnte man so richtig genießen. Gut, dass der Tross sich um keine Streckenführung kümmern mußte. Dafür war Tourenleiter Manfred Bickert zuständig, der uns wie immer professionell durch zum Teil unbekannte Radwege führte.

R.Bic

